



Jeunes et Handicap : Un 1er Forum «Découverte des métiers» à Montpellier !



Inédit ! L'association arpejeh, ses nombreuses entreprises membres et l'Académie de Montpellier, co-organisent leur premier forum « découverte des métiers » à l'attention des jeunes en situation de handicap scolarisés, à Montpellier le 14 novembre 2023.

Fondée en 2008, arpejeh a pour vocation de promouvoir la formation, la qualification et l'emploi des jeunes en situation de handicap de 15 à 30 ans en les accompagnant dans la découverte des métiers et leur insertion professionnelle.

Son objectif est de créer des rencontres entre les jeunes et les employeurs, du 1er stage à leur insertion professionnelle.

Une association engagée et ambitieuse, au service des jeunes en situation de handicap

En France, les personnes en situation de handicap sont deux fois plus impactées par le chômage que les autres.

C'est pour redonner une chance à chaque jeune que l'équipe d'arpejeh, en collaboration avec l'Education nationale, lutte contre les préjugés et accompagne chaque jeune dans ses ambitions scolaires et/ou professionnelle

Reconnue d'intérêt général, arpejeh intervient depuis plusieurs années dans cinq grandes régions françaises. Son Forum « Découverte des métiers », comme l'ensemble de ses actions, est totalement gratuit et accessible, sur inscriptions.



Ce forum gratuit est un lieu où les jeunes, âgés de 15 à 30 ans, peuvent rencontrer -sur inscription- des employeurs qui leur présentent leurs métiers et des professionnels de l'orientation qui leur exposent les formations existantes.

Ils leur livrent des conseils et partagent leurs expériences.

Ce premier forum « Découverte des métiers » se déroulera le :

mardi 14 novembre 2023

de 13h15 à 17H00, au lycée Georges Frêche, 401 rue le Tifien à Montpellier



Depuis septembre 2022, arpejeh est engagée aux côtés de l'Académie de Montpellier pour la mise en place d'actions en lien avec les entreprises, les établissements publics et les collectivités locales de la région.

De nombreuses entreprises partenaires d'arpejeh sont implantées dans la région : Amazon, Auchan, Hertz, LVMH, Société Générale, Bayer, Saint-Gobain, Orange ...

Les entreprises partenaires sont mobilisées tout au long de l'année pour mettre en place des actions à destination des jeunes et les employeurs (privés et publics) du territoire participent à cette dynamique.

L'ensemble des actions de l'association sont à découvrir via le lien suivant :
<https://actions.arpejeh.com/actions>

Les employeurs souhaitant développer des actions à destination des jeunes en situation de handicap peuvent contacter notre chargée de missions :

Solène Roques
Solene.roques@arpejeh.com

A propos de nous

L'association arpejeh, régie par la loi de 1901, est engagée dans une politique active en faveur de l'emploi des personnes en situation de handicap, de l'égalité des chances et de la diversité. Elle a pour vocation de promouvoir la formation, la qualification et l'emploi des jeunes en situation de handicap de 15 à 30 ans, en les accompagnant dans la découverte des métiers et leur insertion professionnelle. Son objectif est de créer des rencontres entre les jeunes et les entreprises, du 1er stage (en 3ème) à leur insertion professionnelle. Elle compte 150 entreprises membres, de la PME au grand groupe, dans des secteurs d'activité très variés et dans toute la France. Ces employeurs proposent à leurs salariés de s'engager sur le sujet de la diversité.

En savoir plus : www.arpejeh.com

CONTACTS PRESSE

YANNICK KUSY
Porte-parole et
Responsable de communication
Association arpejeh
06 72 05 19 80
yannick.kusy@arpejeh.com

MARION REDWITZ
Directrice de la communication

Académie de Montpellier
04 67 91 45 08
communication@ac-montpellier.fr